
 

 

 

1ª Reunião Ordinária do Fórum Municipal de Turismo 

 

CONSELHO DE TURISMO DO RECIFE 
CONTURE 

 

24ª Reunião Ordinária – Resumo 
 

Renata Vilaça, Secretária Executiva de Planejamento e Gestão, abre o evento 

agradecendo a todos pela presença em mais uma reunião do Conselho. Reforça o 

cumprimento à mesa de reunião do CONTURE. A secretária ainda informou sobre a 

saída do Secretário Executivo de Turismo e Lazer e deu inicio à reunião do Conselho 

com a aprovação da ata anterior e dos encaminhamentos das últimas reuniões. 

A Secretária Executiva de Planejamento e Gestão iniciou a apresentação do Balanço do 

Carnaval de 2016, informando os principais números gerados pelo carnaval. Ao 

finalizar a explanação, passou a palavra para Caroline Marques. 

Caroline Marques, Gerente de Desenvolvimento Turístico e Recife Antigo iniciou sua 

apresentação sobre a Via-Sacra. São 15 estações no morro da conceição, que mostram 

do momento da condenação de Jesus Cristo até o seu sepultamento. 

 Tatiana Marques, da ABEOC, recebeu a noticia com satisfação e fez seus 

questionamentos sobre o projeto e sobre a placa de sinalização turística do santuário de 

Fátima.  

Caroline agradeceu as considerações, explanou sobre todos os questionamentos da 

representante da ABEOC. Logo depois, A Gerente deu seguimento à pauta 

apresentando a operação especial de navios do dia 07 de Março. Ana Paula Vilaça, 

Presidente da EMPETUR, deu continuidade à apresentação mostrando os serviços que 
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seriam feitos com as entidades parceiras para a chegada dos 03 navios ao terminal 

marítimo de passageiros do Recife. 

Caroline Marques abriu um espaço para que os conselheiros pudessem dialogar sobre as 

pautas apresentadas e fez uma pausa para o Coffee Break. 

Renata Vilaça retorna reunião passando a palavra para Jurandir, Gerente da Vigilância 

Ambiental da cidade do Recife (SESAU), continuando a pauta como demandando na 

reunião passada referente ao combate ao Aedes Aegypti. Subsequentemente os 

conselheiros elidiram suas duvidas sobre o mosquito transmissor das zoonoses. 

Fernando Mendonça, Secretaria de Desenvolvimento e Empreendedorismo, informou a 

todos os conselheiros da capitação da Bienal de design para o município em 2017, 

sendo assim a primeira vez no nordeste, em outro momento seria apresentado no 

conselho. 

Renata Vilaça finalizou a reunião agradecendo a presença de todos. 
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